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Conselho Municipal de Educação de Valpaços 

- ATA - 

--- Às onze horas e dez minutos do dia 20 de julho do ano de dois mil e vinte e dois, reuniu em 

Sessão Ordinária, no Salão Nobre do Edifício dos Paços do concelho, o Conselho Municipal de 

Educação de Valpaços, no qual estiveram presentes os seguintes elementos: 

- a Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços responsável pela Educação; ------------------------------------------------------------------- 

- a Senhora Prof.ª Alexandra Cristina Pinto Doutel, como Diretora do Agrupamento de Escolas da 

área do Município de Valpaços; ------------------------------------------------------------------------------ 

- o Senhor Francisco Machado, como Presidente da Junta de Freguesia eleito em Assembleia 

Municipal em representação das Freguesias do Concelho; ---------------------------------------------- 

- a Senhora Prof.ª Clara Maria Domingues Reis, como representante do conselho Pedagógico do 

agrupamento de escolas de Valpaços; ---------------------------------------------------------------------- 

- o representante do Posto Territorial da G.N.R. de Valpaços; ------------------------------------------ 

- a Senhora Enf.ª Carla Sofia Abreu da Cruz, como representante do Centro de Saúde de Valpaços; 

- as Senhoras Clara Maria Mendes de Oliveira e Sónia Paula Cardoso Teixeira Gabriel, como 

representantes da Associação de Pais e Encarregados de Educação; ---------------------------------- 

- a representante do pessoal docente da educação pré-escolar pública; ------------------------------ 

- a Senhora Marilina Lopes, como representante da Santa Casa da Misericórdia de Valpaços. ---- 

 

Não compareceram os seguintes elementos: --------------------------------------------------------------  

- o Senhor Dr. Amílcar Castro Almeida, Presidente da Câmara Municipal de Valpaços, como 

Presidente do Conselho Municipal de Educação; ---------------------------------------------------------- 

- o Senhor António Sernache de Sousa, na qualidade de Presidente da Assembleia Municipal de 

Valpaços; -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- o representante do Pessoal Docente do Ensino Básico Público; --------------------------------------- 

- o representante do pessoal docente do ensino secundário público; --------------------------------- 

- o representante do Instituto Português do Desporto e Juventude; ---------------------------------- 

- o representante da Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do Norte; ----------- 

- o representante da DGEstE – Direção de Serviços da Região Norte; --------------------------------- 

- o representante do Centro de Emprego e Formação Profissional do Alto Tâmega; ---------------- 

- o representante da Associação de Estudantes; ----------------------------------------------------------

- o representante da Casa do Povo de Vilarandelo; ------------------------------------------------------- 

- o representante do Centro Distrital de Solidariedade e Segurança Social de Vila Real; ----------- 
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--- Após verificação da existência de quórum, a Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de 

Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal, responsável pela Educação, assegurando a 

substituição do Presidente na sua ausência, deu início à sessão dando as boas vindas aos 

presentes por se associarem a mais uma reunião do Conselho Municipal de Educação, 

apresentando um agradecimento especial a todas as instituições presentes, afirmando ser um 

gosto trabalhar em parceria com todos e enumerou os pontos da ordem de trabalhos, a saber: -

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1) Aprovação da ata da última reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação de 

Valpaços; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2) Discussão e aprovação da Proposta do Plano de Transportes Escolares para o próximo ano 

letivo de 2022/2023; ------------------------------------------------------------------------------ 

3) Informações sobre a área de educação, designadamente o ponto de situação relativamente 

ao funcionamento das Escolas EB1 e dos Jardins de Infância; ---------------------------------- 

4) Balanço das Atividades de Enriquecimento Curricular; -------------------------------------------- 

5) Ponto da situação das atividades desenvolvidas no Plano Integrado e Inovador de Combate 

ao Insucesso Escolar (PICIIE); ------------------------------------------------------------------------ 

6) Apresentação de Proposta para alteração do Regimento do Conselho Municipal de 

Educação; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

7) Transferência de competências – Ponto de situação; --------------------------------------------- 

8) Outros assuntos. ----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Primeiro Ponto da Ordem de Trabalhos – Aprovação da ata da última reunião ordinária do 

Conselho Municipal de Educação de Valpaços------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal, 

responsável pela Educação, assegurando a substituição do Senhor Presidente na sua ausência, 

deu a palavra aos presentes para se poderem pronunciar sobre o primeiro ponto da ordem de 

trabalhos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Prof.ª Clara Reis, como representante do Conselho Pedagógico do Agrupamento 

de Escolas de Valpaços, usou da palavra para referir que não tinha recebido a ata da reunião 

anterior via e-mail e que por tal, não poderia pronunciar-se acerca da mesma. --------------------- 

--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereado da Câmara Municipal, 

responsável pela Educação, assegurando a substituição do Senhor Presidente na sua ausência, 
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manifestou a sua preocupação relativamente a esta situação e assegurou que, de agora em 

diante, para além da convocatória eletrónica será sempre efetuado um contato telefónico com 

todas as informações relativas à reunião, tais como local, hora e data, para assegurar que não 

se voltam a repetir esse tipo de constrangimentos. ------------------------------------------------------- 

--- Em virtude de não ter havido quaisquer intervenções nem contributos, foi posta a votação a 

ata anterior, tendo sido aprovada com as abstenções da Senhora Prof.ª Rosa Maria, 

representante do pessoal docente da Educação Pré-Escolar Pública, o representante do Posto 

Territorial da G.N.R. de Valpaços, a Senhora Enfermeira Sofia Cruz, como representante dos 

serviços públicos de saúde e o Senhor Francisco Machado, presidente da junta de freguesia, eleito 

pela assembleia municipal em representação das freguesias do concelho, uma vez que não 

estiveram presentes na reunião anterior. ------------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal, 

responsável pela Educação, referiu que, para quem está presente pela primeira vez nesta sessão, 

é importante ser contextualizado para que possa perceber que, neste Conselho Municipal da 

Educação, se debatem assuntos como o dos transportes escolares, toda a logística envolvida, 

bem como necessidades verificadas e que são precisas acautelar pelo Departamento do Senhor 

Eng.º Normando Teixeira Vieira, Diretor do departamento da Educação, Cultura e Desporto. ---- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Segundo Ponto da Ordem de Trabalhos - Discussão e aprovação da Proposta do Plano de 

Transportes Escolares para o próximo ano letivo de 2022/2023. ---------------------------- 

--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal, 

responsável pela Educação, apresentou o segundo ponto da ordem de trabalhos, salientando que 

o que se faz no Conselho Municipal da Educação é uma tarefa de maior importância e que acarreta 

um trabalho bastante árduo e rigoroso feito, em conjunto pelo colaborador do município José 

Manuel e pelo Senhor Eng.º Normando Teixeira Vieira, Diretor do Departamento da Educação, 

Cultura e Desporto, são quem melhor conhece as necessidades relativas aos aluno do 

agrupamento, pois é feito um levantamento in loco dessas mesmas necessidades, quem melhor 

sabe adaptar os circuitos a cada caso concreto, quantos alunos têm que ser considerados para 

depois se poder, considerar, também o tipo de transporte par cada caso em concreto. É um 

trabalho minucioso, moroso e bastante complexo e que, por isso, requer muita paciência e 

dedicação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Eng.º Normando Teixeira Vieira, Diretor do Departamento da Educação, Cultura e 

Desporto, usando da palavra salientou que pode haver sempre algum ajuste a ser feito a 
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posteriori mediante alguma alteração menor no que diz respeito ao número de alunos a 

considerar e, portanto, a ter que se adaptar o tipo de transporte mais adequado para o caso. 

Refere, também, que o Plano de Transportes é sempre assegurado pelos transportes do 

município, por viaturas particulares e por viaturas da autoviação do Tâmega e que respeita em 

tudo os parâmetros legais impostos relativamente ao tempo de percurso e de espera, lotação de 

viaturas, medidas de segurança, entre outros. ------------------------------------------------------------ 

--- Em virtude de não ter havido mais intervenções e contributos, foi posta a votação a proposta 

do Plano de Transportes Escolares para o próximo ano letivo 2022/2023, tendo sido aprovada 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Terceiro Ponto da Ordem de Trabalhos - Informações sobre a área de educação, 

designadamente o ponto de situação relativamente ao funcionamento das Escolas 

EB1 e dos Jardins de Infância. -------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços responsável pela Educação, usou da palavra para introduzir o ponto três, salientando 

que, até à data, não tem havido qualquer constrangimento relativamente a esta matéria que 

obrigue o município a repensar a sua forma de trabalhar. ----------------------------------------------- 

--- A Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços, responsável pela Educação, deu conta que, de momento não há nada a registar 

relativamente ao funcionamento quer das Escolas EB1 de Valpaços e Carrazedo de Montenegro, 

bem como em relação aos JI de Valpaços, Carrazedo e Lebução. Ainda que, no que respeita a 

Lebução seja uma realidade diminuta pois o número de crianças também o é diminuto, mas como 

está integrado na EB1 tem sido uma forma mais adequado de tratar esta situação. ---------------- 

--- A Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços responsável pela Educação, aponta para as realidades de Veiga de Lila e de Argeriz, 

que são as que requerem mais atenção, na medida em que o número de crianças anda sempre 

à volta das 7/8. Porém, como recebem crianças de aldeias vizinhas, mas que, no entanto, ficam 

mais afastadas de Valpaços, o município tem usado esse argumento para poder manter em 

funcionamento estes Jardins de Infância e, que para já, é o que vai continuar a acontecer. ------ 

--- A Senhora Prof.ª Rosa Maria, como representante do pessoal docente da educação pré-escolar 

pública, usou da palavra para referir que têm sido adotadas medidas em vista a melhorar os 

serviços prestados a estas crianças, nomeadamente a aquisição de uma piscina para esta altura 

de verão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços, responsável pela Educação, fez referência ao facto de as Educadoras do pré-escolar 

serem colocadas pelo Ministério da Educação, mas que, no entanto, podem sempre contar com 

o apoio do Município, na medida em que o mesmo disponibiliza Assistente Operacionais, técnicos 

do CAF e AEC´s para auxiliar sempre que necessário. Existe sempre um reforço nos serviços por 

parte da Câmara Municipal de Valpaços. ------------------------------------------------------------------- 

--- Nesta sequência, a Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora 

da Câmara Municipal de Valpaços, responsável pela Educação, concluiu este ponto da ordem de 

trabalhos salientado que os Jardins de Infância de Veiga e Argeriz vão manter-se sendo que a 

novidade é que este ano existe pré-escolar em Vilarandelo, uma vez que a Casa do Povo de 

Vilarandelo optou por ficar apenas com a creche e deixando para o Município o pré-escolar, que 

se traduziu numa turma bastante numerosa em virtude de a DGEsTE não autorizar a abertura de 

duas turmas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Quarto Ponto da Ordem de Trabalhos – Balanço das Atividades de Enriquecimento 

Curricular. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços responsável pela Educação, usou da palavra para inserir o ponto quatro da ordem 

de trabalhos desta reunião. Fez referência de que as AEC´s são promovidas pelo Município, em 

todo o agrupamento desde o 1º até ao 4º ano de escolaridade e ainda que haja um protocolo 

entre a DGEste, Agrupamento e Associação de pais, é esta última que é a verdadeira responsável 

por estes técnicos, na medida em que está mais perto da realidade das escolas do concelho. ---- 

--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços, responsável pela Educação, continuou a usar da palavra para salientar que este ano 

as restrições já não se fazem sentir tanto como nos anos anteriores devido à situação de 

pandemia vivida e que, por esse mesmo motivo foi possível a promoção de atividades que até 

então estavam descartadas. Foi possível também a sua realização pois estes técnicos das AEC’s 

são polivalentes, inseridos numa equipa multidisciplinar, assumindo tudo o que à comunidade 

educativa diz respeito; encerrando, desta forma, o ponto da ordem de trabalhos em debate. ----

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Quinto Ponto da Ordem de Trabalhos – Ponto da situação das atividades desenvolvidas 

no Plano Integrado e Inovador de Combate ao Insucesso Escolar (PICIIE). -------------  

--- A Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços responsável pela Educação, apresentando o presente ponto da ordem de trabalhos 

salientou que o PIICIE se traduz numa candidatura feita por vários municípios do Alto Tâmega e 
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Barroso a fim de combater o insucesso escolar. No município de Valpaços, mais concretamente, 

o projeto foi crescendo cada vez mais, sendo os vários técnicos direcionados para os mais 

variados serviços, mas sempre integrados na Educação, terminando no próximo dia 31 de julho.  

Aproveitou, também, para informar que a Dina Pessoa é a técnica do município que está a 

coordenar este projeto pedindo-lhe para dar conta das atividades desenvolvidas durante o ano 

letivo transato. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A técnica do município Dina Pessoa, como coordenadora do PIICIE, usando da palavra 

começou por esclarecer que as atividades do PIICIE são sempre articuladas com a Câmara 

Municipal bem como com o Agrupamento de Escolas de Valpaços, sendo este ano bastante 

diversificadas: desde atividades terapêuticas, atividades de cariz social, desportivo e ambiental, 

projetos como por exemplo o das ciências desenvolvido ao longo do ano letivo em Vilarandelo e 

Lebução na tentativa de combater as diferenças existentes entre escolas; outras atividades que 

podem não ser letivas mas que nas quais os técnicos do PIICIE estão envolvidos e ajudam na 

realização das mesmas, como sucedeu, por exemplo, no dia mundial da criança, na marcha pelo 

direitos humanos, colaboração com as bibliotecas escolares, melhoria e atualização das ementas, 

entre outras. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara e 

responsável pelo Educação, deu por terminada a discussão deste ponto quinto da ordem de 

trabalhos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Sexto Ponto da Ordem de Trabalhos – Apresentação de Proposta para alteração do 

Regimento Municipal de Educação; --------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal 

de Valpaços responsável pela Educação, introduziu na sessão o ponto sexto, salientando que o 

Regimento já se encontra desatualizado e um pouco fora do contexto atual, o que justificou a 

necessidade de uma alteração e atualização do mesmo e dando a palavra aos presentes para se 

poderem pronunciar sobre o mesmo.  ---------------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Prof.ª Alexandra Doutel, como diretora do agrupamento de escolas de Valpaços, 

usou da palavra para tecer alguns comentários e sugestões a esta proposta de alteração, 

nomeadamente, acrescentar uma alínea j) ao artigo 4º do Regimento com a seguinte redação 

“Emitir parecer obrigatório sobre a abertura e o encerramento de estabelecimentos de educação 

e ensino”; retirar do cabeçalho do documento da proposta de alteração o parágrafo último; 

esclarecimento relativamente ao número 3 do artigo 5º do Regimento, no sentido de se definir 

se a votação é iniciada/desencadeada pelo Município ou pela própria escola e, finalmente no 

artigo 11º do Regimento acrescentar no número 1 “(…) municipal da educação (…)”. -------------
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--- A Senhora Dr.ª Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, finalizando o ponto em questão 

solicitou a votação dos presentes tendo em mente as alterações sugeridas e desta forma, a 

Proposta de alteração do Regimento do Conselho Municipal de Educação foi aprovado por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Sétimo Ponto da Ordem de Trabalhos – Transferência de competências – ponto de 

situação. --------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal, 

responsável pela Educação, assegurando a substituição do Senhor Presidente na sua ausência, 

introduziu o sétimo ponto da ordem de trabalhos, que tem a ver com uma situação nova que se 

prende com o assunto da transferência de competências, principalmente em matéria de 

educação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da Câmara Municipal, 

responsável pela Educação, acrescentou, ainda, que todos os municípios estão a herdar 

competências que, inicialmente, não lhes pertenciam e não tem sido uma tarefa de todo fácil no 

que respeita à transferência de competências na área da Educação, quer em termos logísticos 

quer em termos técnicos e financeiros. No entanto, é de salientar que, a transferência de 

competências que melhor estruturada, articulada e legislada está é a da educação; e prova disso 

mesmo é que os funcionários que o município herdou do agrupamento estão totalmente 

incorporados nos quadros da autarquia. Neste momento, todos os funcionários que são 

assistentes técnicos e assistentes operacionais foram incorporados nos quadros da autarquia e 

todos eles já estão a ser remunerados pela Câmara Municipal e não houve qualquer tipo de 

constrangimento em relação a esta situação. Em resumo, nós como autarquia herdamos o pessoal 

(técnicos e assistentes operacionais), a questão dos edifícios e das infraestruturas e tudo o que 

engloba despesas energéticas, de cantina e de material. ------------------------------------------------ 

--- A Senhora Prof.ª Alexandra Doutel, como Diretora do agrupamento de escolas de Valpaços, 

usando da palavra aproveitou para contextualizar os presentes acerca deste assunto dizendo que 

os funcionários não docentes já estão totalmente inseridos na autarquia sendo o processo 

bastante célere e não tão demorado como seria de esperar. Neste processo de transferência o 

Senhor Presidente teve o cuidado de honrar os contratos que já existiam e que produzem os seus 

efeitos até dezembro do presente ano e ficou estipulado que existirá um elemento que fará a 

ligação entre a escola e a autarquia de modo a que a comunicação entre ambas as partes seja 

mais fácil, pois ainda há questões que são precisas de colmatar, como por exemplo, o fato de as 

entidades envolvidas usarem plataformas distintas. Fica a questão em cima da mesa de saber 
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quem faz o quê e em que momento e é precisamente nesta matéria que estão a trabalhar em 

conjunto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Oitavo ponto da ordem de trabalhos – Outros assuntos. ------------------------------------

--- A Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, Vereadora da câmara Municipal, 

responsável pela Educação apresentou o oitavo e último ponto da ordem de trabalhos desta 

reunião, dando oportunidade para que os presentes pudessem se pronunciar acerca de outros 

assuntos que careçam de exposição. ------------------------------------------------------------------------ 

--- A Senhora Prof.ª Rosa Maria, como representante do pessoal docente do ensino pré-escolar 

público, aproveitou a oportunidade para questionar acerca das obras no parque infantil do centro 

escolar. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Eng.º Normando Teixeira Vieira, Diretor do Departamento da Educação, Cultura e 

Desporto, usou da palavra para esclarecer relativamente à questão colocada frisando que, para 

levar a cabo as obras planeadas, é necessário primeiro ter a aprovação da DGEsTE e a Câmara 

Municipal de Valpaços submeteu para aprovação  da DGEsTE a cobertura do campo, no entanto, 

e depois de abertura de concurso público concluiu-se que as verbas disponibilizadas não iriam 

ser suficientes para a concretização do projeto. Dessa forma, o projeto foi reformulado sendo 

qua as verbas serão encaminhadas para o campo de jogos e a cobertura do parque infantil será 

financiada pela própria câmara municipal a ser inserida no Orçamento do próximo ano. ---------- 

--- O Senhor Eng.º Normando Teixeira Vieira, Diretor do Departamento da Educação, Cultura e 

Desporto, continuou a sua intervenção fazendo referência ao fato de que nos campos de jogos 

seria conveniente retirar a rede que os circunda, deixando-os abertos, de forma a evitar a 

constante substituição das redes, pois estão sempre a ser danificadas pelas crianças. Nas outras 

escolas, as obras foram concluídas, em Vilarandelo as caixilharias com vidro duplo foram todas 

substituídas, tal como sucedeu em Carrazedo de Montenegro. Ainda existem mais algumas verbas 

para aplicar nas escolas, segundo indicação do senhor Presidente, o que se irá aproveitar para a 

aquisição de material novo, nomeadamente informático e desportivo, mobiliário, pintura de salas, 

estores novos, instalar painéis fotovoltaicos, remodelar os campos de jogos e a substituição da 

caldeira da EB 2/3. -------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Eng.º Normando Teixeira Vieira, Diretor do Departamento da Educação, Cultura e 

Desporto, ainda usando da palavra colocou a questão de saber como é feito o controlo da 

assiduidade dos colaboradores do município agora com o assunto da transferência de 

competências. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Senhora Prof.ª Alexandra Doutel, como diretora do agrupamento de escolas de Valpaços, 

respondendo à questão colocado, usou da palavra para responder que esse controlo é feito 
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através do livro de ponto sendo que as faltas dos respetivos colaboradores são comunicadas à 

Câmara Municipal mensalmente. ----------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Eng.º Normando Teixeira Vieira, Diretor do Departamento da Educação, Cultura e 

Desporto, frisou que se prevê a mudança para o sistema de picar, sendo este método mais eficaz 

e justo. Aproveitou para referir que está na altura de pensar no facto de os funcionários que 

estão na escola começarem a cortar a relva do local de trabalho, uma vez que nos outros serviços, 

nomeadamente, nas piscinas, também é assim que se procede. --------------------------------------- 

--- Ficou terminado este ponto de ordem de trabalhos com o compromisso de que a Câmara 

Municipal arranjando o equipamento, os colaboradores que estão na escola procedem ao corte 

da relva. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Francisco Machado, como Presidente da junta de Freguesia eleito pela Assembleia 

Municipal em representação das freguesias do concelho, usou da palavra para tecer uma breve 

nota relativamente ao ranking das escolas, e dar os parabéns à Senhora Diretora do agrupamento 

pelo resultado obtido, pois em relação aos anos anteriores a média da escola tem aumentado 

bastante, o que é de realçar e valorizar. A evolução que o agrupamento tem vindo a conseguir 

ao longo dos anos é de valorizar e daí o facto de querer que tal ficasse registado. ----------------- 

--- Às doze horas e vinte minutos, a Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde Pavão, 

Vereadora da Câmara Municipal, responsável pela Educação, assegurando a substituição do 

Senhor Presidente na sua ausência, dirigindo-se diretamente ao Conselho Municipal de Educação, 

interpelou todos os presentes concedendo-lhes a possibilidade de acrescentar ou pronunciarem-

se relativamente aos pontos da ordem de trabalhos discutidos, tendo manifestado todos os 

presentes a concordância com o já discutido, informando que nada mais haveria a acrescentar. -

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Não havendo mais assuntos a tratar, a Senhora Dra. Teresa Catarina Fins Tavares de Ataíde 

Pavão, Vereadora da Câmara Municipal agradeceu o contributo e disponibilidade de todos os 

presentes e deu por encerrada a sessão do Conselho Municipal de Educação de Valpaços, da qual 

se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelos presentes. ---------------------------------------- 
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